

Antrag  
des  
**Wirtschafts- und Finanz-Ausschusses**

über den Antrag der Abgeordneten Moser, Mag. Hackl, Schuster, Kasser, Dinhobl, Hauer und Schmidl betreffend Förderungen im Bereich Photovoltaik und klimafreundlicher Heizungsanlagen

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die NÖ Landesregierung wird ersucht,

1. an die Bundesregierung heranzutreten und sich dafür einzusetzen, die derzeit festgesetzten Umsetzungsfristen von 6 Monaten bei den folgenden Förderungen unter Berücksichtigung der derzeit herrschenden Lieferengpässe sowie Auslastung von Fachbetrieben neu zu evaluieren und entsprechend zu verlängern:

- Investitionszuschuss Photovoltaik und Speicher;
- Markttarif Photovoltaik;
- Raus aus Öl und Gas;
- Sauber Heizen für Alle;

2. die Bundesregierung, insbesondere die zuständige Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie aufzufordern, die für die Umsetzung der Förderungen via Marktprämie notwendige Verordnung rasch zu erlassen.“

Ing. Schulz  
Berichterstatter

Hinterholzer  
Obfrau